

# Una hormiga contra el sistema



PABLO CAMBRONERO PIQUERAS

## UNA HORMIGA CONTRA EL SISTEMA



MASCARÓN  
DE PROA

Aquí tienen información única de las entrañas del Congreso de los Diputados, y lo es porque la relata un diputado llamado Pablo Cambronero (el autor) que se enfrentó en solitario a los modos y formas de actuar de un parlamento muy alejado de lo que un día fue, y de lo que debería ser. El autor desnuda desde dentro a la principal Cámara de las Cortes Generales y a un Gobierno autocrático que ha pasado, y sigue pasando, por encima de cualquier control que se le intente hacer. No se escatiman detalles (muchos de ellos sórdidos), ni hay filtro alguno a lo vivido en esa Cámara por un diputado que quiso ser libre y se enfrentó a todo tipo de resistencias por parte de todos y cada uno de los que habitan ese ecosistema retroalimentado por el propio poder Ejecutivo y todos los que allí quieren, o más bien necesitan, estar. Documentos originales, firmados, preguntas y respuestas sin filtros, pandemia de COVID, guerra de Ucrania y toda la información que muchos medios de comunicación publicaron como escándalos que nacieron de una ardua labor de un solo diputado y su equipo. Un grupo de personas reunido en torno a la labor de control de un Gobierno totalmente descontrolado. Una persona normal, como podría ser cualquier español con convicciones, se ha enfrentado a una tradicional forma de proceder arbitraria de una Cámara que, cuando lean esta obra, debería dejar de representarles, si es que aún siguen sintiéndose representados en ella. Podrán ver nítidamente cómo el poder legislativo se ha ido convirtiendo, poco a poco, en un caro apéndice del Gobierno de turno. Cualquiera que cuestione o ponga en riesgo el discurso recibirá múltiples castigos, todo queda al descubierto en las páginas de este libro. Corrupción, manejo del dinero público para intereses políticos, gastos superfluos, luchas políticas sin cuartel y muchos más asuntos que les permitirán ver lo que se cuece en la Carrera de San Jerónimo de Madrid.

» Pablo Cambronero Piqueras

POLÍTICA • Mascarón no ficción • Mascarón de proa



Pablo Emérito Cambronero Piqueras (Villagarcía del Llano, Cuenca, 1979), se licenció en 1997 en Derecho, en la Universidad de Castilla la Mancha, y cursó un Máster de Práctica Jurídica en la misma Facultad, donde se orientó laboral y formativamente para el ejercicio profesional de la abogacía. Tras un año de trabajo en un despacho jurídico especializado en derecho financiero y bancario, opositó en 2005 y logró acceder al entonces Cuerpo Nacional de Policía. Durante su destino en el Juzgado de Guardia de Valencia, tuvo una relación muy estrecha con el poder judicial y comenzó su etapa en la seguridad pública. Posteriormente, fue destinado a Sevilla, y dedicó su servicio policial al más complejo de la Policía Nacional: los "zetas" o radiopatrullas. También ha ejercido en Cartagena y Madrid, donde comenzó a escribir "cartas al director" en muchos medios, al principio bajo seudónimo. En 2018 fue candidato de Ciudadanos en las Elecciones al Parlamento Andaluz durante seis meses, en los que ejerció como Presidente de una Comisión Legislativa. Convocadas las Elecciones Generales, fue candidato por Sevilla, siendo elegido e incorporándose en la legislatura en la que Ciudadanos obtuvo 57 escaños. En la actualidad está reincorporado a la Policía Nacional, donde presta servicio como responsable jurídico en la Confederación Española de Policía. Es autor de un ensayo político llamado "Una hormiga contra el Sistema" (Mascarón de Proa, 2024), y ha divulgado centenares de artículos de opinión y periodísticos sobre la situación política actual.



9788410522565

Thema: JPV  
978-84-10522-56-5  
216 páginas  
Rústica con solapas  
14 x 21 cm · 317 g  
PVP: 21 €